



Der neue «Spotter-Hügel» (rot umrandet) wird am Ende der verkürzten Zufahrtsstrasse zu liegen kommen. Damit ist auch klar, dass die Strasse nur noch bis knapp über die Waldgrenze hinaus (grün eingefärbt) als Parkplatz genutzt werden kann.

Flughafen Zürich: In der Zone West entsteht ein «Spotter-Hügel»



Wer sich öfters am Pistenkreuz auf der Rüm- langer Seite des Zürcher Flughafens tum- melt und von dort aus die auf den Pisten 28 und 16 startenden Flugzeuge fotografiert, oder auch nur beobachtet, soll dies noch bis Ende Juni ausgiebig geniessen. Der Flughafen Zürich plant nämlich **am 4. Juli** mit den Bauarbeiten der beiden neuen Standplätze für Langstreckenflieger in diesem Bereich zu beginnen. Wie auf obigem Plan ersichtlich ist,

sollen zwei A340 oder B777 abgestellt werden können. Dieser neuen Parkfläche muss nicht nur das Ackerland beim Pistenkreuz weichen, sondern auch die heutige Zufahrtsstrasse und der beliebte **Heliport-Grill**.

Bereits früh hat die Flughafen Zürich AG das Gespräch mit **AirsideFoto Zürich** ge- sucht, weil bekannt ist, dass das Pistenkreuz ein beliebter Treffpunkt für Flugzeugfotogra- fen ist. AirsideFoto Zürich hat sich denn auch stark dafür eingesetzt, dass trotz der neuen Standplätze Fotos der startenden Flugzeuge geschossen werden können. Die Lösung liegt in einem **3,75 Meter** hohen «Spotter-Hügel» der mit einer Treppe erschlossen wird und so einen halben Meter über den Flughafen-Zaun ragen wird. Der Standort des Hügel wurde so

gewählt, dass der Blick möglichst wenig von den Lichtmasten des neuen Abstellplatzes be- einträchtigt wird. Neu wird auch ein «Skater- weg» zum Zaun und der bestehenden Strasse beim Heliport führen.

Die Flughafen Zürich AG teilte auf Anfra- ge mit, dass ab Baubeginn bis zum Ende der Herbstferien am 23. Oktober die Zufahrtsstrasse zum Heliport-Grill zugänglich sein wird. Das beliebte Gastro-Lokal soll dann geschlossen werden. Einen **Ersatzstandort** bietet der Flughafen in unmittelbarer Nähe des «Spot- ter-Hügel» an. Bei normalem Baufortschritt wird davon ausgegangen, dass der «Spot- ter-Hügel» im **April 2017** eröffnet werden kann.

Report Hansjörg Bürgi

www.flughafen-zuerich.ch